



TIENE 21... Y VA POR 2 EN 2023

En los últimos comicios, el partido guinda obtuvo la victoria en 4 de 6 gubernaturas, lo que significa que hasta el momento cuentan con 21 gobernadores afines al movimiento... y va por dos más en el 2023: Coahuila y Edomex.

HABRÁ FIESTA EN CDMX Y ESTADOS

Morena cumple 11 años; ¡gobierna a 58 millones!

BASTA! ESPECIAL

CON RESULTADOS EXTRAORDINARIOS, PARTIDO GUINDA ARREBATÓ EN 4 AÑOS 21 ENTIDADES AL PRI, PAN Y PRD

DIEGO ELÍAS CEDILLO
GRUPO CANTÓN

Será este domingo 2 de octubre cuando Morena cumplirá su decimoprimer aniversario, después de haber sido creado como un movimiento político y social impulsado por Andrés Manuel López Obrador, como parte de su campaña presidencial en las elecciones federales de 2012.

DESPUÉS DE 11 AÑOS, MÉXICO ES COLOR GUINDA

Derivado de las últimas elecciones ocurridas en 2021, el partido encabezado por el Presidente AMLO actualmente se encuentra gobernando a 58 millones 462 mil 853 de mexicanos entre los 21 estados de la República, lo que representa el 56% del padrón electoral, lo que quiere decir que de 31 entidades federativas y la Ciudad de México, la oposición solo mantiene 11 estados.



MORENA MANTIENE MAYORÍA DE DIPUTADOS

Con base en los datos de la LXV Legislatura en la Cámara Baja del Poder Legislativo hay 203 diputados inscritos de Morena, seguido de tan solo 113 por parte del PAN -el cual se podría esgrimir como la segunda fuerza política del país-.

MORENA GANA POR TRIPLE EN EL SENADO

En el caso de la Cámara Alta, integrada por 128 senadores, es importante destacar que el partido color guinda cuenta con 61 legisladores de Morena, lo que representa casi la mitad del Senado de la República.

Al igual que en San Lázaro, la segunda fuerza política de dicha Cámara es el PAN, no obstante, en este caso solo cuenta con 20 senadores, lo que significa una tercera parte de los legisladores morenistas.

MORENA GOBIERNA 21 ENTIDADES Y VA POR MÁS

En los últimos comicios electorales, el partido guinda obtuvo la victoria en 4 de 6 gubernaturas, lo que significa

que hasta el momento cuentan con 21 gobernadores afines al movimiento: Marina del Pilar en Baja California; Víctor Manuel Castro en Baja California Sur; Layda Sansores en Campeche; Rutilio Escandón en Chiapas; Claudia Sheinbaum en la CDMX; Indira Vizcaíno en Colima; Evelyn Salgado en Guerrero; Julio Ramón Menchaca en Hidalgo; Alfredo Ramírez en Michoacán; Miguel Ángel Navarro en Nayarit; Miguel Barbosa en Puebla; Mara Lezama en Quintana Roo; Rubén Rocha en Sinaloa; Alfonso Durazo en Sonora; Carlos Merino en Tabasco; Lorena Cuéllar en Tlaxcala; Cuitláhuac García en Oaxaca; y David Monreal en Zacatecas.

Ante los comicios electorales del 2023, en Coahuila y Edomex, es muy factible que se sumen dichas gubernaturas al haber morenista.

MENCHACA Y ADÁN AUGUSTO, CON MÁS APOYO

Según gráficas del INE, el gobernador de Hidalgo, Julio Ramón Menchaca, obtuvo su victoria con 61.68% a su favor; y en el caso de Tabasco, en 2018, el gobernador con licencia -y actual secretario de Gobernación- Adán ganó la elección con 61.10% de apoyo.